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Objekt: Dorfansicht mit zahlreichem
Volk (View of the village with
numerous people)

Museum: Gemäldegalerie
Matthäikirchplatz
10785 Berlin
030 / 266424001
gg@smb.spk-berlin.de

Sammlung: Malerei, Tafelmalerei

Inventarnummer: 650A

Beschreibung
Bol entfaltet hier eine groteske Welt voller Gewalt und Laster. In einer weiten Landschaft
befindet sich ein gut besuchtes Wirtshaus, wo offenbar dem Alkohol rege zugesprochen
wird. Womöglich ist dies eine Ursache des rechts vor der Herberge entbrannten Streits: Ein
Verletzter liegt bereits am Boden, während eine Reihe von bewaffneten Männern
aufeinander losgeht. Wirtshausbesucher verfolgen das blutige Geschehen in sicherem
Abstand durch die Fenster. Links im Bild zeigt die vielfigurige Darstellung einen
Gefesselten, der von einem Pferd gezogen wird. Ein herbeigeeilter Mönch hat ihm ein
Holzkreuz in die Hände gedrückt. Der aus Mechelen stammende Hans Bol war Spezialist für
kleinformatige, figurenreiche Landschaften, die in der Tradition Pieter Brueghels d. Ä.
stehen.| Britta Bode |--Hier Übersetzung--::::::::::::::::_ Here, Bol creates a grotesque world full
of violence and vices. In a wide landscape stands a well-attended pub. It seems that alcohol
has been readily consumed. Perhaps that is the reason for the fight that broke out to the
right of the pub: An injured man already lies on the ground, while a group of armed men
beat each other. Customers of the pub watch the bloody spectacle from a safe distance
through a window. To the left of this scene with many figures, a bound man is pulled by a
horse. A monk has hurriedly given him a wooden cross. The Mechelen-born, Hans Bol
specialized in small, multi-figured landscapes, which follow the tradition of Pieter Brueghel
the elder.| Britta Bode

Grunddaten

Material/Technik: Eichenholz
Maße: Bildmaß: 25,7 x 37,6 cm, Bildmaß (Höhe x

Breite): 25.7 x 37.6 cm, Rahmenaußenmaß:
39,2 x 61 cm, Rahmenaußenmaß (Höhe x
Breite): 39.2 x 61 cm

https://smb.museum-digital.de/object/60838


Ereignisse

Hergestellt wann 1560-1593
wer Hans Bol (1534-1593)
wo Niederlande

Schlagworte
• Dorf
• Eichenholz
• Gemälde
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